



FOOTBALL-CLUB FONTENAIS SAISON 24-25 À L'INTENTION DES PARENTS DES JUNIORS

Mesdames, Messieurs,

Récemment, notre club a été informé et a pris acte du nouveau partenariat entre Neuchâtel Xamax et les SR Delémont et, par conséquent, de la fin du Team Jura.

Ce changement aura inévitablement des répercussions sur le football des juniors de notre canton.

De son côté, le FC Fontenais a le désir de continuer le bon travail pour les jeunes qui est réalisé depuis de nombreuses années. Il aura constamment le souci de mettre le bien du joueur au centre du débat.

Le comité a toujours eu la volonté de travailler avec pertinence afin d'attirer le maximum de jeunes à l'école de foot et de les faire progresser intelligemment dans les premières catégories de jeu.

Pour la préformation et la formation, le club est affilié, depuis un certain temps, au groupement Ajoie Centre (GJAC) qui comprend également les entités suivantes :

FC Alle

FC Ajoie-Monterri

FC Clos du Doubs

FC Porrentruy

Ce rassemblement, en plus d'avoir déjà fait ses preuves, a plusieurs avantages à offrir, à savoir :

- Une structure autorisant l'inscription d'équipes dans toutes les catégories de jeu, de l'école de foot aux juniors A, tout en accompagnant les jeunes avec des entraîneurs formés et compétents.
- Des infrastructures de qualité (installations sportives récentes ou rénovées, terrain synthétique, conditions d'entraînement adéquates).
- Une organisation permettant à chaque junior de trouver sa place et d'être à l'aise dans une équipe adaptée à son niveau de jeu.

De par son travail au quotidien et de par la collaboration avec ses clubs partenaires, le FC Fontenais est convaincu d'œuvrer pour le bien du football de notre coin de pays.

Tout en restant à votre disposition et tout en ayant le souhait de soutenir et d'accompagner au mieux vos enfants dans leur parcours de footballeur, nous vous adressons, Mesdames, Messieurs, nos cordiales salutations.

FC Fontenais et clubs partenaires